
ATA DA 27ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PROGRAMA DE PÓS GRADUAÇÃO1
EM DESENVOLVIMENTO, PLANEJAMENTO E TERRITÓRIO (PGDPLAT)2
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI DE 18 DE MAIO DE3
DOIS MIL E VINTE E TRÊS4

Ao décimo oitavo dia do mês de maio de dois mil e vinte três, às 14h, por reunião5
virtual, sob a presidência do coordenador da Pós-graduação, Prof. Renan Pereira6
Almeida, reuniram-se os professores: Luiz Eduardo de Vasconcelos Rocha, Cláudio7
Gontijo, a professora Patrícia Alves Rosado Pereira e também a discente Rita de Cássia8
Barros. O prof. Renan colocou a pauta em votação e foi aprovada por todos. No 1º item9
de pauta: Situação do discente Fernando dos Santos Caetano: o professor Renan10
trouxe novamente à discussão a questão do discente Fernando e disse que em consulta11
à PROPE sobre como proceder com o desligamento de um discente que foi bolsista do12
programa, a Pró-reitoria enviou um tutorial com os procedimentos e dele consta que a13
questão da devolução dos valores recebidos de bolsa fica a cargo do colegiado e14
orienta a comunicação formal ao discente e o aguardo por dez dias para manifestação15
do mesmo. Assim, o colegiado definiu de forma unânime em seguir o que sugeriu a16
PROPE e enviar o email dando o prazo supracitado para manifestação do aluno. No17
2º item de pauta: Solicitação de bolsa pela discente Lais Costa de Oliveira: O18
Colegiado ciente do pedido da aluna, definiu que havendo a cota disponível, ela será19
uma das consideradas a receber. No 3º item de pauta: Solicitação de bolsa pela20
discente Katya Aparecida Rezende: O Colegiado ciente do pedido da aluna e21
rememorando que a discente teve sua bolsa suspensa, pois esteve em vias de22
trancamento do curso, definiu que a próxima cota disponível será repassada a ela. No 4º23
item de pauta: Alteração do regimento interno do curso: O colegiado aprovou de24
forma unânime as alterações no regimento interno do curso e a secretaria dará25
encaminhamento aos trâmites internos. No 5º item de pauta: Indicação de discente26
egresso destaque no curso: O professor Renan informou que a PROPE solicitou a27
indicação de um discente egresso destaque do curso para participação do 2º Simpósio da28
Pós-graduação. Assim, o colegiado deliberou que o nome indicado seja do aluno Tomás29
de Faria Balbino, egresso da turma 2019. E nada mais havendo a tratar, o profª. Renan30
encerrou a reunião às 15 horas, da qual, eu, Adriene Aparecida Carvalho, técnica-31
administrativa da SIPOS, lavrei a presente ata que lida e aprovada, será devidamente32
assinada por todos.33
São João del-Rei, 18 de maio de 2023.34
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